



РАСПОРЯЖЕНИЕ ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

1. Утвердить прилагаемый состав рабочей группы по разработке проекта Устава российского казачества.

Возложить руководство указанной рабочей группой на начальника Государственно-правового управления Президента Российской Федерации Котенкова А.А.

2. Проект Устава российского казачества, согласованный с центральными органами федеральной исполнительной власти, органами власти республик в составе Российской Федерации, краев, областей, автономной области, автономных округов, городов Москвы и Санкт-Петербурга и представителями казачества, представить на утверждение в установленном порядке.

Президент
Российской Федерации

Б.ЕЛЬЦИН

8 мая 1993 года

№ 319-рп



РАСПОРЯЖЕНИЕ

ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

1. Назначить на должность заместителя Председателя Государственного комитета Российской Федерации по управлению государственным имуществом *Иванова И.И.*

2. Назначить на должность заместителя Председателя Государственного комитета Российской Федерации по управлению государственным имуществом *Петрова П.П.*

3. Назначить на должность заместителя Председателя Государственного комитета Российской Федерации по управлению государственным имуществом *Сидорова С.С.*

4. Назначить на должность заместителя Председателя Государственного комитета Российской Федерации по управлению государственным имуществом *Кузнецова К.К.*

5. Назначить на должность заместителя Председателя Государственного комитета Российской Федерации по управлению государственным имуществом *Леонова Л.Л.*

Иванов И.И.
 Исполнительный директор

Председатель
 Государственного комитета

Знаком с делом замечаний Заместителя
 Председателя Совета Министров - Правительства
 Российской Федерации

30.04.98
С.С. - *Федеральный*
 2001

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]
 30.04.98

И.И.

Гадисов В.В.

Гадисов В.В.

РЕАКТОР
[Handwritten signature]

Утвержден
распоряжением Президента
Российской Федерации
от 8 мая 1993 г. № 319-рп

СОСТАВ

рабочей группы по разработке проекта
Устава российского казачества

- Котенков А.А. - начальник
Государственно-правового
управления Президента Российской
Федерации (руководитель
рабочей группы)
- Шалатов И.К. - начальник отдела Государственно-
правового управления Президента
Российской Федерации (заместитель
руководителя рабочей группы)
- Кондратьев Г.Г. - заместитель Министра обороны
Российской Федерации
- Мостовой А.А. - член Комитета Верховного Совета
Российской Федерации по правам
человека (по согласованию)
- Литвинов А.А. - заместитель начальника Главного
организационно-мобилизационного
управления Генерального штаба
Вооруженных Сил Российской
Федерации
- Долотов Р.А. - заместитель начальника управления
оперативной и боевой подготовки
штаба Пограничных войск
Российской Федерации

10/10/50

Administrative Accounting Section

U.S. Customs Service

Washington, D.C. 20541

MEMORANDUM

TO: SAC, NEW YORK (100-100000)

RE: [Illegible]

[Illegible]

[Illegible]

[Illegible]

[Illegible]

[Illegible]

[Illegible]

[Illegible]

[Illegible]

[Illegible]

[Illegible]

[Illegible]

[Handwritten Signature]

100-100000-118

- Комиссаров С.В. - первый заместитель начальника отдела Государственно-правового управления Президента Российской Федерации

- Торшин В.М. - заместитель начальника главного управления Минсельхоза России

- Засорин В.В. - начальник отдела Минфина России

- Васенин В.К. - главный специалист Минюста России

- Горкун В.Г. - начальник группы Главного организационно-мобилизационного управления Генерального штаба Вооруженных Сил Российской Федерации

- Боровинсков В.И. - начальник группы аппарата командующего Пограничными войсками Российской Федерации

- Концедайло А.В. - заместитель начальника отдела Главного управления обеспечения общественного порядка МВД России

- Кононов В.П. - помощник Секретаря Совета безопасности Российской Федерации

- Ипполитов К.Х. - начальник информационно-аналитического управления штаба МВ России

- Гаджилов В.В. - специалист-эксперт Государственно-правового управления Президента Российской Федерации

1. The first part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee. The names are listed in alphabetical order and include the following: [illegible]

1. The first part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

2. The second part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee. The names are listed in alphabetical order and include the following: [illegible]

2. The second part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

3. The third part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee. The names are listed in alphabetical order and include the following: [illegible]

3. The third part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

4. The fourth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee. The names are listed in alphabetical order and include the following: [illegible]

4. The fourth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

5. The fifth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee. The names are listed in alphabetical order and include the following: [illegible]

5. The fifth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

6. The sixth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee. The names are listed in alphabetical order and include the following: [illegible]

6. The sixth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

7. The seventh part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee. The names are listed in alphabetical order and include the following: [illegible]

7. The seventh part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

8. The eighth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee. The names are listed in alphabetical order and include the following: [illegible]

8. The eighth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

9. The ninth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee. The names are listed in alphabetical order and include the following: [illegible]

9. The ninth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

10. The tenth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee. The names are listed in alphabetical order and include the following: [illegible]

10. The tenth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

1000
H. P.
Duff

- Дубинин А.В. - специалист-эксперт
Государственно-правового
управления Президента Российской
Федерации

- Нечаева Н.С. - главный специалист
Госкомфедерации России

- Калинин Н.И. - начальник управления
Роскомзема

- Хохлов С.А. - исполнительный директор
Исследовательского центра
частного права

- Наумов В.В. - походный атаман Союза казаков
России

- Загудаев Ю.Н. - председатель Рады
Всекубанского казачьего войска

- Косянов В.И. - атаман Оренбургского казачьего
войска

1. *[Faint, illegible text]*

1. *[Faint, illegible text]*

2. *[Faint, illegible text]*

2. *[Faint, illegible text]*

3. *[Faint, illegible text]*

3. *[Faint, illegible text]*

4. *[Faint, illegible text]*

4. *[Faint, illegible text]*

5. *[Faint, illegible text]*

5. *[Faint, illegible text]*

6. *[Faint, illegible text]*

6. *[Faint, illegible text]*

7. *[Faint, illegible text]*

7. *[Faint, illegible text]*

080493
n38

[Handwritten signature]

[Handwritten initials]



150
С.Н. 213/100

РАСПОРЯЖЕНИЕ

ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

1. Утвердить прилагаемый состав рабочей группы по разработке проекта Устава российского казачества.

Возложить руководство указанной рабочей группой на начальника Государственно-правового управления Президента Российской Федерации Котенкова А.А.

2. Проект Устава российского казачества, согласованный с заинтересованными центральными органами федеральной исполнительной власти и представителями казачества, представить на утверждение в установленном порядке до 1 июня 1993 г.

Президент
Российской Федерации

Б.Ельцин

РАСПОСЯЖЕНИЕ

ПРЕЗИДИУМ КОМПЕТЕНТНОГО ОРГАНА

1. Уведомить должностных лиц органов государственной власти и органов местного самоуправления

2. Рассмотреть материалы дела и вынести постановление по делу

3. Исполнить постановление

4. Сообщить о результатах рассмотрения дела

5. Сообщить о результатах рассмотрения дела

Сидоров В.В. (ИТНУ)
206-33-03

В и.д. Митрофанов
Сысоевская
Сидоров В.В.
с замрефлексивных

22.04.93

Владимир Митрофанов / 13.04.93

Зам. Председателя Раскоззема
Дубровин Г.П.
Г. Дубровин

ШАЛАДОНОВ (ИТНУ)

Зам. ст.б. о.к.
Корсаев С.А.

220393
59g
Скоков Ю.В.
Корсаев
Сидоров

Иван
Зам. министра
Купчихин А.И.

01.04.93

Корсаев С.А.
(Зам. министра раскоззема)

30 м.д.
Сидорова В.Е.
(Зам. министра
раскоззема)

ГП *Сидорова*
26.5.93
КОНДРАТЬЕВ
(Зам. министра
раскоззема)

И.И.И.
Ипполитов
(45 раскоз.)

РЕДАКТОР
А.М.М.
МАРТЪЕВ

Сидорова
Шляхтин В.И.
(Зам. полр. министра
Зел. град.)

Копылов А.С.
(Зам. министра
раскоззема)

Тадришлов В.Е. (ИТНУ)
Тадришлов 24.03.93